
il cantiere

Mercato coperto
chiuso per un mese
Da metà ottobre
parte il restyling
L’assessore Ricciuti: «Il progetto è quello di permettere
anche l’attività di somministrazione nelle ore serali»

Michele Nannini

FOLLONICA. Il progetto di re-
styling del mercato coperto 
è stato presentato dall’ammi-
nistrazione  comunale  agli  
esercenti della struttura. 

Una riunione che ha fissa-
to gli step dell’ormai immi-
nente processo di ristruttura-
zione che interesserà la par-
te centrale, quella adesso oc-
cupata dai banchi di frutta e 
verdura: al loro posto sorge-
rà un gazebo che verrà utiliz-
zato per la somministrazio-
ne di prodotti tipici per cerca-
re di rendere la struttura un 
luogo simile ai tanti mercati 
di  qualità  presenti  in  giro  
per l’Italia ma non solo. Co-
mune ed esercenti hanno de-
ciso assieme il percorso che 
continuerà anche dopo que-
sta fase di ristrutturazione: 
si parte a ottobre con le attivi-
tà che chiuderanno il 18 per 
lasciare spazio ai lavori, ver-
rà smembrata la parte cen-
trale che verrà ricostruita ex 
novo con la creazione del ga-
zebo e degli arredi che an-
dranno a completare la strut-
tura. Il mercato rimarrà chiu-
so per circa un mese, alla ria-
pertura i due banchi di frut-
ta e verdura attualmente al 
centro della piazza saranno 
spostati in due stalli laterali 
che ormai da tempo non era-
no più occupati. 

«È stata una riunione mol-
to partecipata – spiega l’as-
sessore al commercio e atti-
vità produttive Alessandro 
Ricciuti – assieme agli uffici 
comunali e agli esercenti ha 
partecipato  anche  la  Si-
murg, una rete di esperti spe-
cializzata nelle ricerche eco-
nomiche applicate alla pro-
grammazione  delle  politi-
che pubbliche che sta curan-
do il piano generale del com-

mercio con una indagine sul 
mercato  follonichese,  e  la  
Bottega  delle  vettovaglie  
che è la punta di diamante 
degli esercenti del mercato 
coperto  di  Livorno  che  ha 
raccontato la propria espe-
rienza nel  percorso di  tra-
sformazione della struttura 
labronica.  È  un po’  quello  
che vorremmo fare anche a 
Follonica, ovvero poter mo-
dificare gli orari di apertura 

e permettere anche attività 
di  somministrazione  nelle  
ore serali. Inoltre il Comune 
proporrà su base volontaria 
una adesione a una scelta di 
qualità del prodotto, un mo-
do per differenziare l’offerta 
commerciale valorizzando i 
prodotti tipici di prossimità 
e di filiera regionale aderen-
do al disciplinare di Vetrina 
Toscana, il progetto di Re-
gione  e  Unioncamere  che  
promuove i ristoranti, i pro-
duttori e le botteghe. E pro-
prio su questa logica immagi-
niamo anche le assegnazio-
ni future per gli stalli rimasti 
liberi».

Da  metà  ottobre  quindi  
per circa quattro settimane 
il  mercato  rimarrà  chiuso  
per permettere di portare a 
termine i lavori di rimozione 
dei banchi centrali, due soli 
dei quali attualmente risulta-
vano occupati da attività di 
rivendita di frutta e verdura, 
e di costruzione del gazebo 
per  la  somministrazione.  
Cinquantamila euro l’impor-
to  dell’intervento,  32mila  
dei  quali  finanziati  da  un  

contributo della Regione To-
scana,  il  gazebo che verrà  
realizzato avrà un ingombro 
di 30 metri quadrati, aperto 
su tutti i lati e privo di coper-
tura con la possibilità di som-
ministrazione ma non di pre-
parazione dei cibi. La nuova 
attività andrà poi a  bando 
per l’assegnazione, l’idea de-
gli amministratori è quella 
di cercare una figura che pos-
sa rappresentare una vetri-
na per il territorio contando 
sull’esperienza e la qualità 
del prodotto presentato. In 
futuro è prevista anche una 
riflessione per la rivisitazio-
ne del regolamento del mer-
cato che verrà poi presenta-
to, nella  nuova stesura,  in 
commissione e in consiglio 
comunale per adeguarlo al-
le nuove esigenze soprattut-
to a livello di orari e qualità 
dei prodotti in vendita. 
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FOLLONICA. La mancanza di 
un’area per i camper conti-
nua a rappresentare una cri-
ticità per il territorio comu-
nale di Follonica. 

Sandro  Marrini,  capo-
gruppo di  Forza  Italia  nel  
consiglio comunale, focaliz-
za la sua attenzione su un’esi-
genza richiesta da un setto-
re  turistico  sempre  più  in  
espansione.  «L’unica  area  
pubblica presente in città e 

destinata ai camperisti  era 
quella della Mezzaluna alla 
periferia  di  Follonica  che  
adesso versa in condizioni di-
sastrose oltre a essere chiusa 
da circa due anni – sottoli-
nea Marrini – È da tempo in-
calcolabile che la giunta Be-
nini sostiene di essere in pro-
cinto di realizzare nuove zo-
ne per i camper, una promes-
sa caduta nel dimenticatoio. 
Nell’estate che sta per finire 

Follonica è stata presa d’as-
salto dai camper e i turisti, 
non trovando una zona ap-
posita dove sostare, si sono 
riversati  nei  parcheggi  dei  
supermercati o nei pressi del 
lungomare, creando di con-
seguenza problemi anche ai 
residenti della nostra città. Il 
Comune non prende in con-
siderazione il fatto che, so-
prattutto per l’emergenza sa-
nitaria in corso, il  turismo 

dei camperisti è in continua 
ascesa. Per una città come la 
nostra è davvero vergogno-
so che questa fetta di vacan-
zieri venga fortemente pena-
lizzata».

Secondo Marrini è quindi 
urgente pubblicare i bandi 
per dare in gestione ai priva-
ti alcuni parcheggi di Folloni-
ca da attrezzare a vere e pro-
prie aree per camper. 

«La nostra città vive di turi-
smo – conclude il consiglie-
re di Forza Italia - è doveroso 
destinare  alcune  zone  ai  
camperisti per accogliere in 
modo ancora migliore i va-
canzieri e per far sì che Follo-
nica alzi ancor di più l’asticel-
la della sua qualità turisti-
ca». 

M.N.
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Le azzurre di ginnastica artistica in trionfo a Follonica (FOTO GIORGIO)

L’ingresso del mercato coperto (FOTO GIORGIO)

Cinquantamila euro
l’importo dei lavori
Via i banchi centrali,
comparirà un gazebo

L’area della Mezzaluna

marrini (forza italia)

«Area camper indispensabile
Il Comune pubblichi i bandi»

FOLLONICA.  La  Nazionale  
Italiana di ginnastica ritmi-
ca saluta Follonica con un 
doppio  appuntamento.  
Oggi un’esibizione, doma-
ni (ore 15,45) la presenza 
come testimonial alla Fon-
deria 1 dove sono in corso 
le vaccinazioni: a quest’ul-
timo  appuntamento.  Ol-
tre alle altlete e alla loro di-
rettrice tecnica Emanuela 
Maccarani,  saranno pre-
senti il direttore di zona Fa-
brizio Boldrini e operato-
ri sanitari della Asl Tosca-
na sud est.

L’esibizione  è  in  pro-
gramma alle ore 20,30 al 
Palagolfo “Raul Micheli”. 
E il  modo da parte delle 
“Farfalle”  di  ringraziare  
una città che da oltre 20 an-
ni ospita ed ha adottato le 
varie nazionali che si sono 
succedute. Una storia bel-
la e vincente quella tra Fol-
lonica e le ragazze della rit-
mica che ripartirà regolar-
mente la prossima estate. 
La squadra nazionale do-
po la conquista del bronzo 
olimpico e del meritato gi-
ro d’onore per le vie di Fol-
lonica di pochi giorni fa, 
chiude la fase estiva della 
preparazione. Dopo l’esibi-
zione di giovedì sera infat-
ti le atlete azzurre guidate 
dalla  direttrice  tecnica  
Emanuela  Maccarani  fa-
ranno un’ultima seduta di 

allenamento venerdì e poi 
partiranno alla volta di De-
sio, dove inizierà la prepa-
razione  invernale  con  il  
primo  appuntamento  in  
programma domenica 12 
all’Accademia Internazio-
nale.

Intanto continuano i fe-
steggiamenti per le ragaz-
ze della ritmica: dopo l’esi-
bizione di Piombino e la 
premiazione da parte del 
sindaco  di  Grosseto  An-
tonfrancesco  Vivarelli  
Colonna durante la finale 
di  “Dilettando”,  ancora  
una serata di festa, questa 
volta però un po’più riser-
vata. Al ristorante il “Bo-
schetto”  di  Follonica  ha  
spento 22 candeline Marti-
na Santandrea detta “Ric-
ciolo”, una delle protago-
niste di Tokyo 2020 insie-
me  a  Alessia  Maurelli,  
Martina  Centofanti,  
Agnese Duranti e Danie-
la Mogurean. Un’altra fan-
tastica occasione per brin-
dare all’impresa olimpica, 
ma anche per guardare al 
futuro di un gruppo di atle-
te straordinario, che ha fat-
to  e  ci  auguriamo possa  
continuare a fare le fortu-
ne di questa disciplina. In-
gresso libero fino ad esau-
rimento (500 i posti) e il 
Green pass è obbligatorio. 

Maurizio Ceccarelli
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le azzurre di ginnastica

Le Farfalle salutano
stasera al PalaGolfo
e domani in Fonderia

Grosseto Via Oberdan, 5 - Numero verde 800010402 - Email grosseto@iltirreno.it
Telefono 0564/414900 - Fax 0564/415900

GIOVEDÌ 9 SETTEMBRE 2021
ILTIRRENO

L=

'PMMPOJDB
$PMMJOF.FUBMMJGFSF

Copia di 5fff6c677e38e878a9207f35ccfa5ba3


